

An die "weisen" Ärzte im weißen "Smoking"

„Du sollst denjenigen der krank,
befreien von seinem Leid!“
Damit er wieder Gesundheit erlangt,
so sagt es der hippokratische Eid!

Hoch werden die Ziele gestreckt,
man verweist auf die beste Medizin.
Doch im Gegenteil man bekommt nur Dreck,
und das ist auch noch legitim.

Medizin für die 3. Klasse,
man meint man wäre doch ein Mensch!
Doch man macht damit erheblich Kasse,
und liegt tatsächlich damit im Trend.

Ausgewrungen und weggeschmissen,
so mancher fühlt sich wie ein Hund.
Seinen letzten Penni, man wird beschissen,
doch so mancher wird nie gesund!

Hinhaltetaktik wird gefahren!
„Wird schon wieder, Trost gespendet!“
Doch wird man verschaukelt und „überfahren“,
man kann sich's ausrechnen wo das endet.

Patienten mit außergewöhnlichen Problem,
werde meist nicht anerkannt.
Das ist überhaupt und gar nicht schön,
man behandeln sie wie 'ne Weihnachtsgans.

Harte Drogen werden gern verschrieben,
als Psychofall sie meist stigmatisiert,
nur um ein Problem zu vertreiben,
und ihn letztendlich als Patient verliert.

Bedenke was eine Diagnose ist,
denn jeder hat ein Recht auf Leben.
Nicht, dass Dein Patient bald die Erde küsst,
weil Du lagst damit voll daneben!

Verzichte auch auf Firlefanz,
wie Schamanen-Rituale.
Und auf sog. Voodoo-tanz,

das käme zum Skandale!

Es könnte auch dein Bruder sein,

oder auch deine Schwester.

Vermeide auch den Pein,

Du seist ein Arzt von vor-vorgestern!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)